

DEPARTAMENTO VIRTUAL DE COMERCIO Y MARKETING



ALUMNOS DEL IES CARLOS III (CARTAGENA) REALIZARON VARIOS ESCAPARATES COMO ACTIVIDAD DE ENSEÑANZA-APRENDIZAJE DEL MODULO DE ANIMACIÓN DEL PUNTO DE VENTA.

Durante el segundo trimestre del módulo de Animación del Punto de Venta, como actividad final de las dos unidades de trabajo relacionadas con el Escaparatismo, los alumnos y alumnas del Ciclo Formativo de Grado Medio de Comercio del IES Carlos III (Cartagena) realizaron por grupos tres escaparates, siendo el resultado de su trabajo lo que se puede apreciar en estas fotos.



Los alumnos/as tuvieron libertad para trasladar al diseño de sus escaparates las técnicas de escaparatismo que se habían visto en clase, y para elaborarlos mediante un procedimiento correcto volcando toda su creatividad en sus propuestas.

